Bürgerbus weiter auf Überholspur SYKE (tym) . Dem Syker

Bürgerbus-Verein liegen erste Ergebnisse der Fahrgastumfrage vor, die der Zweckverband Verkehrsverband Bremen/Niedersachsen (ZVBN) vor eini-

gen Wochen durchgeführt hatte. "Die Studie ist noch nicht veröffentlicht", betont Carsten-Wilm Müller vom Bürgerbus-Verein "Einige Erkenntnisse sind aber doch schon deutlich

geworden." So weiß der Bürgerbus-

Verein nun quasi amtlich, dass die Fahrgäste eher dem jugendlichen und zum großen Teil auch den reiferen Jahrgängen zuzuordnen sind, weniger aber

dem "Mittelalter". Der alteste Fahrgast war 95. Vor allem aber: Der Bürgerbus bringt tatsächlich neue Mobilität in die Ortsteile. Fast alle Befragten gaben an, sie hätten sich nur auf den Weg in die Innenstadt gemacht, weil der Bürgerbus es ermöglicht. Ohne den Bürgerbus wären sie zuhause geblieben,

anderen Verkehrsmitteln zurückzulegen. Der Syker Bürgerbus scheint seinen Fahrgästen regelrecht ans Herz gewachsen zu sein: Im Vereleich zu ähnlichen Umfragen in anderen Orten beurteilten die Syker "ihren" Bürgerbus mit deutlich hesseren Noten. Der Vorstand ist sich einig: "Für alle Aktiven ist

anstatt den Weg mit

das eine tolle Bestätigung

und ein Ansporn, so weiter zu machen", sind die